Je conclus de ce qui précède, que s'il est facile de tromper une association, même après avoir été obligé de simuler la maladie pendant 7 jours sans indemnité, il le sera encore plus facile lorsque chaque jour de maladie sera payable.

C'est là un aspect de la question et il y en aurait bien d'autres à faire connaître, mais je dois me borner là pour cette fois, dans l'espérance que ceux qui agitent cette question sauront examiner avec prudence le pour et le contre avant de s'aventurer à prôner une mesure qui fera plus de tort que de bien.

F. L.

Pages Canadiennes

LES PIONNIERS DE L'AMÉRIQUE DU NORD

Les Canadiens-Français ont été les pionniers de ce continent.

Les premiers ils l'ont parcouru en tous ils ont traversé les Montagnes Rocheuses; de leur décès; seulement on réléguera leurs les premiers ils ont foulé les sables du désert assiettes à une extrémité de la table, en les américain et les plaines fertiles qui bordent rangeant méthodiquement, suivant l'ordre le golfe du Mexique : leur esprit d'aventures des décès des titulaires, de manière que les les a portés si loin qu'il n'est peut être pas derniers décédés aient leur place au plus un ravin de l'Ouest qui n'ait été visité par près des vivants. ces explorateurs intrépides.

ils ont donné des noms aux lacs, aux fleuves, à dire lorsque tous les survivants auront 65 aux montagnes et aux différents lieux qu'ils ans, plus de la moitié de la table sera déserte. ont visités, baptisant ainsi une vaste portion Après 85 ans, elle n'aura plus pour convives du continent ; et ces noms, quoique parfois que deux ou trois fossilies qui porteront à on leur en ait substitué d'autres, moins ap- leur bouche édentée une cuiller tremblante propriés, rappelleront toujours que cette et baveront sur leur serviette. terre d'Amérique fut d'abord une terre

française.

1

e

e

١t.

le

é٠

ui

es

a

re

er

ıs

oi-

la

á à

en

80

cat

oi

ac

ent

xa

vi nit

ce

ais

olu

ent

dé.

et il

JOSEPH TASSÉ.

Petite Encyclopédie

Danny Chatfield, de Détroit, E. U., âgé de 11 ans a déjà inventé plusieurs machines à vapeur.

En Russie, un jeune homme n'atteint sa majorité qu'à 26 ans et jusque là il doit leur décès. donner au moins les 4/5 de son salaire à ses parents.

Une famille russe de six enfants dont l'ainé à 15 ans et le plus jeune 7 ans vient de donner plusieurs concerts sur les princiles éloges les plus flatteurs.

Tables de mortalité

Souvent, les agents d'assurances vous parlent de tables de mortalité. Pour quelquesuns, tout aussi clair est le grec que ces trois mots français.

Ou'est-ce qu'une table de mortalité? Pour répondre à cette question, employons

une image vulgaire.

Donc, allongez dans le champ de votre imagination, - car il est assez vaste pour cette opération - une table à laquelle viennent s'asseoir ensemble 100,000 enfants, tous du même âge, dix ans, par exemple, mi partie garcons, et fillettes. Supposez que ces mêmes petits garçons et petites filles reviennent régulièrement prendre leurs repas à cette table jusqu'au dernier jour de leur existence.

Des vides vont se produire au fur et à sens alors qu'il n'était qu'une immense soli mesure à ce banquet de la vie. Eh bien! tude, encore dans sa primitive et sauvage supposez encore qu'au lieu de raccoucir la Les premiers ils ont pénétré dans table, on garde leurs places aux morts avec les régions glacées du pôle; les premiers une inscription donnant leur nom et la date

Le coin réservé aux morts ira s'élargissant Les premiers parmi les hommes civilisés sans cesse. Après cinquante cinq ans, c'est-

Les convives survivants auront tôt fait d'appeler la partie vide : table mortuaire.

Mais le statisticien qui, dans un intérêt de science ou de finances, viendra faire le relevé de cette table mortuaire, appellera son relevé : "table de mortalité."

Il va de soi qu'au lieu de faire venir tous les jours manger ensemble ces cent mille mêmes personnes toutes pareillement âgées, il suffit de mettre en observation cent mille enfants qui, à la même époque, auront le même âge et de les suivre jusqu'au jour de

On ne doit pas quitter son poste sans la permission de celui qui commande : le poste de l'homme, c'est la vie. PYTHAGORE.

Supprimer la propriété individuelle, c'est pales scènes d'Europe et partout elle a reçu supprimer une des grandes joies de la vie : donner. PAUL MEURICE.